



## 第2回シュバルホースフェスタを 開催しました!!

令和5年11月26日(日)、第2回シュバルホースフェスタを開催しました。日頃より、放課後等デイサービスシュバルに通う子どもたちが、乗馬活動の中で培ってきた練習の成果を発揮する機会として、令和元年に第1回目が開催されましたが、新型コロナウイルスの影響もありなかなか2回目を実施することができませんでした。今年度4年越しに開催することができ、子どもたちのこれまでの練習の成果を、ご家族や学校の先生方に披露することができました。当日は、71名と多くの方々に参加していただきました。子どもたちが馬の綱を引き、コーンをジグザグに進んだ後次の人へバトンをつなぐ「馬の散歩リレー」と、子どもたちが騎乗し、手綱を持って馬を誘導しながら障害物を超えタイムを競う「常歩(なみあし)ジムカーナ」という競技を披露しました。多くの観客に少し緊張する子どもたちもいましたが、歓声や拍手を受けた子どもたちの表情は、いつになく誇らしげでした。閉会式では、一人ひとりの競技のタイムが記載された賞状とメダルを受け取り、子どもたち同士でタイムを見比べたり、お父さん、お母さんに笑顔で報告する姿がありました。このような機会が、子どもたちの自信ややりがい、自己肯定感へ繋がる機会だと改めて感じる事ができました。第3回のホースフェスタに向けて、また子どもたちと乗馬活動に励んでいきたいと思っております。

